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- Tischvorlage - 

Mehrzweckhalle im Stadtbezirk Ehrenfeld 

Sehr geehrter Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet Sie, um die Beantwortung folgender 
Anfrage:  
 

Wie ist der Sachstand zum Bau einer neuen oder Umbau einer vorhanden Halle zu einer 
Mehrzweckhalle im Stadtbezirk Ehrenfeld?  

 
Begründung:  
 
In Köln fehlt eine Halle mit einer Kapazität zwischen 4000 und 8000 Zuschauern ist dem Kölner 
Stadtanzeiger zu entnehmen. 
Wegen dieser Lücke weichen viele Veranstalter auf die Mitsubishi-Electric-Halle in Düsseldorf aus.  
 
Ehrenfeld ist ein Stadtbezirk, der sich in den letzten Jahren deutlich zu einem Quartier entwickelt 
hat, in welchem Gastronomie und Bars ihr Zuhause gefunden haben und das von den Menschen, 
auch aus der Umgebung, als Bereich zum Feiern und zum Entspannen angenommen wird. 
 
In dieser Lage erscheint es sinnvoll, in Ergänzung zu dem vorhandenen Angebot auch eine 
weitere Möglichkeit zu schaffen, in der von der Oper bis zum Event alles möglich ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
gez. Martin Berg     gez. Dr. Michaeal Fischer 
Fraktionsvorsitzender     Stellvertr. Fraktionsvorsitzender 
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